

運営委員会だより

vol.1



発行日 令和5年5月吉日

発行 北大和小学校PTA

PTA全体目標 『**き**気軽に **た**楽しく **や**優しさをもって **ま**学び合い **こ**共に支え合おう』

「新時代へ」

会長

日頃よりPTA活動にご理解、ご協力を頂きましてありがとうございます。
役員指名委員さんよりお声掛け頂き、副会長を2年経験し、会長2年目となりました。
今日までの役員生活は、挙げればきりが無いほど我慢を強いられ、コロナと共に歩まなければいけない3年間でした。そんな中、明るく活動を続ける事が出来たのは、学校の先生方、本部役員のみなさん、委員会のみなさんのあたたかいご協力と、支えがあったからだと心より感謝しています。役員として最後の年となりますが、ようやく明るい兆しが見えはじめ、今年は北大和小学校の子どもたちにとって、楽しい思い出作りが出来るよう、本部役員心を1つにし、明るく！元気に！活動してまいります。引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。

『ピンチはチャンス』

校長

北大和小学校の保護者の皆様、はじめまして。今年度校長として着任しました。よろしくお願いいたします。

教師生活も30年以上になり、最後の職場かもしれないので、誠心誠意、悔いの残らないように働かせていただきます。

さて、令和5年度が始まりました。この3年間ほどは新型コロナウイルス感染症に振り回されっぱなしでした。感染し、休まなければいけないことはもちろんですが、予防のための対策として中止となった行事や制限を受けながらの実施等すべての人が悩まされてきました。今年度、感染症の扱いが5類へ移行されるに伴い、できる範囲が広がってくると思います。それまで、「例年通りに…」だったいろいろな物事を本当に意味のある、有意義なものに変革していく良いチャンスだと思います。学校行事、PTA活動、アイデアを結集してよいものを作り上げていきましょう。

「新しい生活」

教頭

体育館の工事、それに伴う校庭整備が終わり、体育館、校庭での授業が再開しました。正門も久しぶりに開きました。子ども達には度重なる工事のため窮屈な思いをさせていました。

また、ここ数年は、新型コロナウイルス対策でも同様の生活を強いられていたと思います。5類扱いとなり、かつての日常が戻ってくると思います。

P T A活動も同様に、多くの活動が再開されることでしょう。全てをもとに戻すのではなく、この数年、試行錯誤した中で有益なものを生かしつつ、新しいP T Aをつくっていただけたらと思っています。学校生活において今年が大きな分岐点となります。P T Aと学校、協力して新しい北大和小学校をつくっていきたいと思います。

「楽しい1年のはじまり」

教務

北大和小学校に着任してから、6年目の春を迎えました。あとき1年生だった子どもたちが、6年生として新1年生のお手伝いをしている様子を見ていると、時の流れについて思いをはせざるを得ません。

昨年度、長い工事期間を経て新しい体育館が完成し、5月から校庭が以前のように全面使用できるようになりました。新年度を迎えた子どもたちのあいさつに、新しい周期の始まりを感じています。

北大和小学校のP T Aは、この3年間、できることを工夫しながら活動してきました。新年度、眼前にはこれまでとは違う大きな活動のフィールドが広がり、戸惑いと希望が相半ばしている方もいらっしゃると思います。私は明るい方に気持ちと身体を向け、過ごしていきたいと考えています。一年間よろしくお願いします。

運営委員会より

第1回運営委員会が5月8日(月)P T A会議室にて行われました。今年度P T A全体目標は「㊦気軽に ㊦楽しく ㊦優しさをもって ㊦学び合い ㊦共に支え合おう」となりました。今年は、子ども達が楽しめるよう楽しく活発にP T A活動を行いたいと思います。

【 対外会議出席報告 】

《役員会》

- ◆4月13日(木) 大和市P T A連絡協議会 第1回会長研修会
- ◆5月12日(金) 大和市P T A連絡協議会 予算総会
- ◆5月18日(木) 令和5年度 第1回 P T A役員研修講座
- ◆5月20日(土) つきみ野防犯連絡会
- ◆5月21日(日) 下鶴間会館子供部会

《校外生活指導委員会》

- ◆5月20日(土) つきみ野防犯連絡会

— 本部 —

5月17日(水)会計監査を無事終わりました。令和5年度定期総会は6月9日(金)です。総会資料配布につきましては5月26日(金)予定しております。書面総会当日は、午前10時~12時頃までPTA会議室に、本部役員が待機しております。ご質問等ある方は書面表決書をご持参のうえ直接PTA会議室までお越しください。ご協力お願いいたします。

各委員会より

— 学年委員会 —

5月1日(月)第1回学年委員会を開催いたしました。自己紹介から始まり、委員会の説明をし、前年度までの活動を基に今年度の活動計画を立てました。

今年度はコロナの5類移行に伴い、イベントの幅が広がることを踏まえ、早い段階で各学年毎に話し合いの時間を設けました。今まで以上に密な内容となるよう委員全体で取り組んでいきます。

— 文化委員会 —

第1回文化委員会では、今年度のイベントについて、話し合いを始めました。どんなイベントにするか、内容を検討しています。

2学期にはイベントを行えるよう、円滑に準備をして、たくさんの児童に楽しんでもらえる企画にしたいと思います。

— 広報委員会 — スローガン「子ども達の未来のために、親子、先生、地域を繋ぐ！」

第1回広報委員会では、昨年度と同じく2号の広報誌を発行する事に決定し、今後の活動を進めていくことになりました。

子ども達、親子、先生、地域と繋がるきっかけになるような広報誌を発行できるよう、活動してまいりますので1年間よろしくお願いいたします。

— 校外生活委員会 —

4月13日(木)、5月18日(木)に校外委員会を開催しました。3月、4月で通学班表を作成、配布し、白地図含め回収し学校と本部に預けました。

今年度は昨年までコロナで中止になっていたイベントの開催も多く、その準備に動いています。

— 役員指名委員会 — スローガン「これぞ伝統、笑顔で結ぼう心地よく。」

PTA会員間の協力が、広く笑顔で結ばれるような役員の選考活動に取り組んでまいります。今年一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

— バレーボール実行委員会 — スローガン「気楽に 気軽に バレーやろう!!」

4月15日(土)第1回実行委員会を開催しました。5月16日(火)に教職員と保護者の顔合わせをしました。7月1日(土)開催予定の校内大会に向けて、メンバーの親睦練習を行っています。

新規メンバー大募集中です。隔週火曜日、毎週土曜日に新体育館にて活動していますのでお気軽にお越しください。練習日程の詳細は配布のお便りをご覧ください。その他お問い合わせはこちら kitayamato.pta.volleyball@gmail.com



【PTA協議会安全互助会に加入いたしました】（一世帯当たり年間100円）

PTA活動を充実発展させるために、『安全』を無視するわけにはいきません。「活動中に生じる事故を防止し積極的に安全教育を行い、また、予測できず未然に防ぐことができない事故に対しては、PTA会員がお互いに助け合い、安心して活動できるような体制づくりを確立しよう」という趣旨で、この安全互助会があります。

PTA行事・活動に参加中（自宅と行事会場との往復途上を含む）万一、事故が発生した場合、見舞金・保険金・賠償保険金の給付を受けることができます。

【見舞金給付対象者】

会員（保護者・教職員）・児童・講師・指導者



【保険金給付対象者】

会員（保護者・教職員）・児童・PTA行事への参加が事前にPTAにより認められている者（例：講師・指導者など）

【賠償保険金】

PTA活動において役員・責任者の不注意、管理・指導ミスにより会員または第三者の身体・財物に損害を与えたことにより、PTAが法律上の賠償責任を負った場合。尚、免責金額5000円は事故関係者負担となります。



【見舞金・保険金の支払い事故例】

例⇒ 委員会や学年企画等に出席するため学校に行く途中、自転車で転んで怪我をした。万一、事故が発生した場合には kitayamatoptar5@gmail.com まで、メールにてご連絡ください。対象となる場合、事故手続きをいたします。

【KSM：北小サポートメンバー】

学校のサポートをする保護者有志のボランティアグループです。今年度は、ベルマーク、インクカートリッジ、エコキャップの回収活動をする予定です。ご協力お願いいたします。

第2回運営委員会は、6月12日（月）10時30分から開催されます。
（場所 PTA会議室）



編集 書記

